

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 70 (1992)
Heft: 5

Rubrik: Einladung zur Sektionsversammlung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Einladung zur Sektionsversammlung

vom Mittwoch, dem 2. September 1992,
20.00 Uhr im Burgerratssaal des «Casinos».

I. Geschäftlicher Teil

1. Genehmigung des Protokolls der Sektionsversammlung vom 6. Mai 1992, publiziert in den CN 5/92
2. Mutationen
3. Bericht über Sommertätigkeiten
4. JO-Artikel
5. Mitteilungen und Verschiedenes
 - Präsidentenkonferenz vom 13. Juni 1992 in Leysin
 - Alpine Baugruppe usw.

II. Teil

Diavortrag über Kinderbergsteigen, von Ruedi Meier, Beauftragter des CC für das Kinderbergsteigen, Auvernier.

Wir laden unsere Mitglieder sowie Gäste freundlich zur Teilnahme ein. Bitte zeigt euer Interesse am Geschehen unserer Sektion!

Eure Präsidentin: Romy Stalder

Protokoll der Sektionsversammlung

vom Mittwoch, dem 6. Mai 1992,
20.00 Uhr im Burgerratssaal
des «Casinos»
Vorsitz: Präsidentin Romy Stalder

Titelbild:

Provisorische Kabelverlegung und Montage eines leistungsstärkeren Solarpanels für die Stromgewinnung: Telefon und während der Bauzeit sogar Fax müssen unterbruchslos in Betrieb bleiben.

(Foto: Reini Schräml)

I. Geschäftlicher Teil

1. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden R. Schräml und H. Gränicher bestimmt.

2. Protokolle

Die Protokolle der Versammlungen vom 5. Februar und 4. März 1992 werden genehmigt.

3. Mutationen

Die Versammlung erhebt sich zu Ehren der verstorbenen Clubmitglieder. Die in den CN 3/92 publizierten Neueintritte hat der Vorstand in die Sektion aufgenommen. Neun Neumitglieder stellen sich der Versammlung persönlich vor.

4. Jahresrechnung 1991

Zusammen mit dem Revisionsbericht ist die Vereinsrechnung publiziert als Betriebsrechnung, die Betriebsrechnung publiziert als Hüttenrechnung und die Bilanz in den CN 3/92 in einer übersichtlichen und verständlichen Form wiedergegeben. Kassier Hans Ott erläutert die Rechnungen und macht auf die Druckfehler aufmerksam. Die eingegangenen Zinsen sind zu einem bedeutenden Ertragsfaktor geworden. Deshalb trägt der ausgewiesene Ertragsüberschuss. Die Finanzierung der Hollandiahütte ist sichergestellt. Die Mittel aus dem Fonds für Hüttenbau sowie dem Spezialfonds reichen aus, so dass der allgemeine Hüttenfonds und die freien Fonds unangetastet bleiben. Mit viel Beifall für die von Hans geleistete Arbeit genehmigt die Versammlung diese Rechnung. Sorgen bereitet dem Vorstand nach wie vor, dass für unseren Kassier noch kein Nachfolger gefunden werden konnte.

5. Hollandiahütte

Die Einweihung der umgebauten Hollandiahütte fand am 16./17. Mai 1992 statt. Kurt Wüthrich gibt einen Rückblick über die trotz Skepsis zustande gekommene und erfolgreiche Baugruppe Hollandiahütte. Die Verpflegung und das Ein-

fliegen der Frondienst leistenden Kameraden und Kameradinnen verursachte aber auch Kosten. Es muss deshalb später noch ein Nachkredit genehmigt werden. Dafür wurden zusätzlich eine Wasserfassung und ein Helilanddeplatz erstellt, welche im Kostenvoranschlag nicht enthalten waren. R. Schrämlti teilt mit, dass während des Baus neue Probleme zum Vorschein kamen. Laufend wurden nicht vorgesehene Arbeiten ausgeführt, so u.a. ein optimaler Hüttenzugang. Dank dem Einsatz unserer Mitglieder waren grosse Einsparungen möglich. Wäre ein Unternehmer für die geleisteten zirka 9 000 Arbeitsstunden beauftragt worden, wären Kosten von mehr als 400 000 Franken entstanden. R. Schrämlti glaubt heute, dass die Hütte ohne Frondienst nicht stehen würde. Jede Krankenschwester hätte mindestens wie ein Bauhandlanger gearbeitet. Jedes neue Mitglied sollte eigentlich für Frondienstarbeiten verpflichtet werden können. Diesen Sommer findet nochmals ein Einsatz statt.

6. Mitteilungen und Verschiedenes

- Die Präsidentin weist auf eine Ausstellung von W. Geelhaar AG, «Teppich-Handwerk und Kultur der Tibeter», hin. Die Prospekte liegen auf.
- Für die Einweihungsfeier fehlt noch ein reformierter Pfarrer. Wer kann H. Gnäddinger einen Pfarrherrn vermitteln?
- R. Stalder und H. Ott haben die Kletterwand Neufeld inspiziert. Alle Mitglieder unserer Sektion, welche dort ihr Training absolvieren, haben sich korrekt verhalten.
- Für folgende Chargen werden Leute gesucht: das Vizepräsidium, das Kassieramt, die Redaktion und ein Winterhüttenchef. Die Präsidentin bittet die Anwesenden, Leute für diese Ämter zu motivieren.

II. Teil

Das Ehepaar Gränicher zeigt Bilder ihrer Reise nach Namibia. Hanni verstand es

ausgezeichnet, ihre Reiseindrücke von Südwestafrika auf die Teilnehmer zu übertragen. Es erstaunt immer wieder, wie unsere Kameradin selbst Namen von seltenen Tieren und Pflanzen weiß, ohne überlegen zu müssen. Herzlichen Dank für den interessanten Diavortrag.
Der Protokollführer: W. Strasser

Mutationen

Neueintritte

Bach Martin, eidg. dipl. San.-Inst.
Zulligerstrasse 61, 3063 Ittigen
(Trüssel Bendicht, Künzi Mario)

Beerli-Berger Marianne, kaufm. Angestellte
Ankerstrasse 11, 3006 Bern
(Künzi Mario, Stämpfli Franz)

Bühren Pierrette, Fürsprecherin
Hochfeldstrasse 96, 3012 Bern
(Hänsler Paul, Isenschmid Hans)

Gfeller Marlen
Husmattstrasse 1, 3123 Belp
(Schoepke Greti, Seiler Fritz)

Hilfiker Max, Arzt
Cäcilienstrasse 42, 3007 Bern
(Jeanneret Pierre, Künzi Mario)

Knuchel Herbert, techn. Angestellter
Hildegardstrasse 11, 3097 Liebefeld
(Künzi Mario, Stalder Romy)

Rentsch Marianne, Studentin
Winkelriedstrasse 34, 3014 Bern
(Kobel Kurt, Keusen Markus)

Saladin Peter, Direktionspräsident Inselspital
Sägegasse 65 c, 3110 Münsingen
(Stalder Romy, Aeschbacher Rolf)

Schorla Susanne, lic. phil. I
Wiesenweg 12, 3123 Belp
(Künzi Mario, Stalder Romy)

Stettler Marlies-Barbara,
Detailhandelsangestellte
Mittelweg 27, 3063 Ittigen
(Stalder Romy, Künzi Mario)

Studer Regula, Physiotherapeutin
Waldheimweg 2, 3052 Zollikofen
(Kobel Kurt, Keusen Markus)

von Däniken Kathi, Beratungen
Ahornweg 4/27, 3012 Bern
(Gurtner Margrit, Künzi Mario)